

FUTBOL

Magnífica puesta de largo oficial de un Alcalá que entusiasma a la afición

MARIO RODRIGUEZ ● ALCALA

El estadio Francisco Bono se engalanó para asistir a la primera victoria del C.D. Alcalá en un día muy especial para el nuevo proyecto que encabeza el presidente de la entidad Javier Olivero. El conjunto alcalaense festejó con un triunfo corto y merecido frente al Antoniano en su puesta de largo en casa que tuvo el premio al esfuerzo realizado. De no haber ganado, la afición incluso también los hubiera despedido con todos los honores, pero la victoria le abre las puertas de la ilusión para mantener las expectativas hasta final de temporada.

No es que jugará tampoco un gran partido, pero al menos dio una buena impresión en la primera mitad y disfrutó de ocasiones para hacerle un desconocido al vigente campeón de la categoría. El Antoniano empezó haciendo aguas por todas partes y el



JESUS HARTILLO

El Alcalá doblegó al Antoniano con claridad gracias a su mejor juego.

Alcalá le perdonó la vida, o más bien su portero Villa evitó

ALCALA: Fernando (2); José Luis (3); Agustín (2); Coronilla (2); Rarra (2); Peñuela (1); Girón (1); Núñez (2); Andrés (1); Melli (2) y Jesús Coroba (1). Víctor Sánchez (2) y Álvarez (1) entraron tras el descanso en lugar de Peñuela y Andrés. En el minuto 65 entró Gonzalo

por Girón y en el 72, Jesús hizo lo propio con Melli.

ARBITRO: Galvín Camas, de Cádiz. Estuvo regular. Mostró 6 tarjetas amarillas, una de ellas a Pulido y tres más a jugadores alcalaenses.

GOLES: 1-0: minuto 25; Núñez, de tiro raso. 1-

1: minuto 30; Amarillo de disparo lejano por bajo. 2-1: minuto 70; Víctor Sánchez remata un corner por alto.

INCIDENCIAS: Excelente entrada en el Fco. Bono en una mañana de mucho calor. Terreno de juego en mal estado. Se estrenó la tribuna en parti-

varios goles para los alcalaenses. Un total de 7 ocasiones - con tres delante del meta visitante - pudieron abrir una gran brecha en la primera parte, que sin embargo terminó en tablas. De hecho, tuvo que avisar el cuadro de Pulido con tres llegadas hasta obtener el primer tanto. Fue una jugada larga por la banda que remachó Núñez de disparo raso en la frontal del área, haciendo justicia a su mejor juego. Sin embargo, la alegría le duró

poco pues un disparo lejano del defensa Amarillo terminó en gol en el primer remate a puerta de los lebrjanos.

La delantera alcalaense no estaba acertada y el meta Villa montó una muralla infranqueable, hasta el punto de frenar una falta lanzada pegada al palo por Agustín al filo del descanso. Girón, Melli, Córdoba e incluso Andrés en una vaselina pudieron abrir el marcador. Y lo que son las cosas, Rebolledo pudo anotar el 1-2 y Fernando le advinó el remate.

Tras un buen primer tiempo, los equipos se iban al vestuario tras soportar una alta temperatura, que luego pesaría mucho. Pulido dio descanso a Andrés y al debutante Peñuela y metió de refresco a Sánchez y Álvarez. El nivel de juego bajó mucho y el dominio ya no pudo ser tan constante, pero al menos las oportunidades cayeron del lado alcalaense.

Álvarez remató mal en los primeros momentos y luego pudo marcar Melli en una jugada personal. El propio Girón remató en el área y el balón lo sacó un defensor bajo los palos. Estas tres ocasiones aisladas eran síntomas de que pronto podía llegar el gol. Se resistió en llegar pues en un corner lo sacó la defensa forastera y en el segundo remate acertó Víctor Sánchez, que anota goles determinantes.

De ahí al final, el Alcalá apenas pasó apuros y supo rentabilizar su diferencia. El Antoniano defraudó y no estuvo como se esperaba. El Alcalá ganó y debió llevarse una victoria mayor si la suerte la acompaña.

Pulido: "Hemos goleado al Antoniano"

M. RODRIGUEZ ● ALCALA

El técnico alcalaense Mariano Pulido se mostró muy satisfecho con la victoria y se vio apenado porque pudo ser mejor. "El equipo ha hecho un buen partido - confesó - y estoy muy contento con todos los futbolistas, porque se han vaciado y lo han dado todo por ganar. En la primera parte hemos tenido más de cinco ocasiones de gol -varias delante del portero- y pudimos retirarnos con una cómoda ventaja".

Sobre este primer período reconoció que "hemos salido con fuerza porque hoy era un día importante y había que resolver gracias al apoyo que nos ha mostrado la afición. Ha sido bonito ver a antiguos jugadores sobre el campo y me alegró por todos". Pulido comentó tam-



JESUS HARTILLO

El entrenador local, Pulido cree que el equipo va a más físicamente y se va notando en cada partido.

bién la segunda parte. "No hemos estado al mismo nivel es cierto, pero al menos no hemos repetido lo de Las Cabezas. Allí no tocamos la

pelota y aquí sí se ha hecho porque era fundamental saberla tocar con el marcador a favor".

Acerca del próximo parti-

do en Pilas declaró que "se trata de un gran partido pues nos medimos a un directo rival y será complicado de ganar", indicó.

El jugador, V.Sánchez acostumbra a marcar goles decisivos

M.R. ● ALCALA

Víctor Sánchez salió de suplente esta vez y resolvió con su gol en la segunda parte. "Cada jugador tiene que estar en condiciones para jugar en cualquier momento. Si he sido suplente es porque el nivel ha subido mucho y el equipo lo notará. Me ha dado mucha alegría por todos, ya que era vital sumar los tres puntos. El Antoniano es un directo rival y creo que no hemos superado claramente. Estamos en el camino deseado, pero queda mucha liga", apostilló el defensa alcalaense.